



ECTA President

Michael Franz

E-Mail: president@ecta.de

The big chance

Dear dancers,

For some time now, my favorite butcher shop has had several notices with a message to the customers: "Don't get upset if it takes a little longer – 50% of our staff are absent due to vacation or illness. But we would be happy to expand our workforce with your help..."

Jamboree under special circumstances

I would like to take up this message from my butcher for the upcoming Fall Round Up 2022. As if by a miracle, a host for a FALL ROUND UP 2022 has been found after all. When these lines appear, it is approximately a week until the FRU 2022 on September 3rd, 2022. The commitment of the HOBBY HORSE HOPPERS in Warendorf/Germany came at the very last moment. Therefore, I can only ask for the greatest understanding in the sense of the message on the above-mentioned notes that the dance program will be significantly reduced. Furthermore, the limited number of participants is not least due to the fact that the preparations and expenses (e.g. fire brigade and rescue ser-

Die große Chance

Liebe Tänzerinnen und Tänzer,

In meiner Lieblingsmetzgerei hängen seit einiger Zeit mehrere Zettel mit einer Botschaft an die Kunden: „Schimpfen Sie nicht, wenn es etwas länger dauert – 50 % unserer Belegschaft sind urlaubs- oder krankheitsbedingt nicht zugegen. Gerne erweitern wir aber mit Ihrer Mithilfe unseren Mitarbeiterstamm...“

Jamboree unter besonderen Vorzeichen

Diese Botschaft meines Metzgers möchte ich sinngemäß einmal für das anstehende Fall Round Up 2022 aufgreifen. Wie durch ein Wunder wurde nun also doch noch ein Ausrichter für ein FALL ROUND UP 2022 gefunden. Wenn diese Zeilen erscheinen, ist es nur noch gut eine Woche bis zum FRU 2022 am 03.09.2022. Die Zusage der HOBBY HORSE HOPPERS in Warendorf/Deutschland kam kurz vor Toreschluss. Daher kann ich auch nur im Sinne der Botschaft auf den oben erwähnten Zetteln um größtes Verständnis bitten, dass das Tanz-Programm einen deutlich reduzierten Umfang bietet. Ferner ist die Teilnehmerbegrenzung nicht zuletzt der Tatsache geschuldet, dass die Vorbereitungen und Aufwendungen (u.a. Feuerwehr und Rettungsdienste) klein gehalten werden mussten. Ich persönlich kann den HOBBY

vices) had to be kept small. Personally, I can only thank the HOBBY HORSE HOPPERS from the bottom of my heart and pay my respect for agreeing to host the FRU 2022.

Planning and Execution

The preparations and planning were accompanied by ups and downs. Imagine what had to be taken care of! Hall, equipment, food, drinks etc. Those of you who are members of a club that has hosted a special dance before know what I'm talking about.

There has been and is still enough to do. Especially when the event has such a short preparation phase. So, if you are annoyed about one or the other in connection with the FRU2022 today, then I would like to call out to you and cordially invite you to apply with your club to host such an event. Since the preparation time can be quite long if you apply now for a jamboree in 2023 or even 2024, the points that are criticized today should actually be worked out well. You will not be left alone with the planning either. If you wish, the umbrella organizations EAASDC and ECTA will also support you with tips and information. Technical material, e.g., such as the sound system, can be provided with the help of ECTA. In addition, there are documents that you can use to work out what you should consider in which phase of the preparation. Ask the joint EAASDC and ECTA Jamboree Committee about this.

HORSE HOPPERS nur von ganzem Herzen danken und meinen Respekt zollen, dass sie sich zur Ausrichtung des FRU 2022 bereit erklärt haben.

Planung und Ausführung

Die Vorbereitungen und Planungen waren von Höhen und Tiefen begleitet. Um was sich alles gekümmert werden musste! Halle, Ausstattung, Speisen, Getränke und, und, und... Diejenigen unter euch, die in einem Club Mitglied sind, der auch schon einmal ein Special ausgerichtet hat, wissen, wovon ich rede.

Zu tun gab es und gibt es genug. Gerade wenn die Veranstaltung eine so kurze Vorbereitungsphase hat. Wenn Ihr euch also heute über das eine oder andere im Zusammenhang mit dem FRU2022 ärgert, dann rufe ich euch zu und lade euch herzlich ein: Bewerbt euch doch mit Eurem Club selbst einmal für die Ausrichtung einer solchen Veranstaltung. Da die Vorbereitungszeit, wenn ihr euch jetzt für eine Jamboree im Jahr 2023 oder gar 2024 bewirbt, recht lang sein kann, sollten die Punkte, die heute bemängelt werden, doch eigentlich bestens ausgearbeitet werden können. Ihr werdet bei der Planung auch nicht alleine gelassen. Wenn Ihr es wünscht, unterstützen die Dachverbände EAASDC und ECTA euch auch mit Tipps und Hinweisen. Technisches Material – z.B. zur Beschallung – kann mit Hilfe der ECTA beschafft werden. Zudem gibt es Unterlagen, aus denen Ihr erarbeiten könnt, was ihr in welcher Phase der Vorbereitung berücksichtigen solltet. Fragt hierzu einmal beim gemeinsamen Jamboree Komitee von EAASDC und ECTA nach.

But our club is so small

This is certainly a point that comes up again and again. But there are options here too. Ask one or some of your neighboring clubs if they can imagine a cooperation. It is also possible to organize such a jamboree in cooperation with several clubs. This is not a new idea either. I know what I'm talking about, because I worked in a multiple cooperation for a jamboree.

What makes a jamboree special and unique is determined by the organizers and hosts. Thus, the jamboree will bear your "stamp". You will set an example for future organizers. The event will represent your ideas and will show the power of the community.

The team spirit wins!

This can be compared to dancing. What the individual cannot achieve is much easier to achieve as a group. So, feel free to use this fact to realize your ideas, to present your club and to show the community of dancers what is possible if you really want it. Send a sign, set an example for others to follow.

With this in mind I am already looking forward to your inquiries and applications for hosting a jamboree, which you can send to me, the President of the EAASDC or, of course, to the joint Jamboree Committee.

Yours, Michael
ECTA President



Unser Club ist aber so klein

Das ist sicherlich auch ein Punkt, der immer wieder einmal genannt wird. Aber auch hier gibt es Möglichkeiten. Fragt doch mal einen oder mehrere eurer Nachbarclubs, ob die sich eine Kooperation vorstellen können. Es ist durchaus auch möglich, eine solche Jamboree im Verbund mit mehreren Clubs durchzuführen. Auch das ist keine neue Idee. Ich weiß, wovon ich rede, da ich in so einer Mehrfachkooperation für eine Jamboree mitgearbeitet habe.

Das Besondere, das Individuelle einer solchen Jamboree ergibt sich durch die Organisatoren und Ausrichter. Somit trägt die Jamboree dann eure „Handschrift“. Ihr gebt somit ein Beispiel für zukünftige Ausrichter. Die Veranstaltung repräsentiert eure Ideen und zeigt die Kraft der Gemeinschaft auf.

Das Wir gewinnt!

Es ist in so einem Fall wie beim Tanzen selbst. Das, was der Einzelne nicht schafft, ist als Gruppe viel leichter umzusetzen. Nutzt also gerne auch diesen Fakt, um eure Ideen zu realisieren, euren Club zu präsentieren und der Gemeinschaft der Tänzer zu zeigen, was alles machbar ist, wenn man es denn nur will. Setzt ein Zeichen, setzt ein Beispiel, dem andere folgen können.

In diesem Sinne freue ich mich schon jetzt auf eure Anfragen und Bewerbungen für die Ausrichtung einer Jamboree, die Ihr gerne an mich, die Präsidentin der EAASDC oder natürlich an das gemeinsame Jamboree Komitee senden könnt.

Euer Michael
ECTA Präsident

